



| PERIÓDICO | PÁGINA | FECHA | SECCIÓN |
|----------------------|--------|------------|-------------|
| EL FINANCIERO | 33 | 07/08/2024 | LEGISLATIVO |

TASSIA CRUZ, AYER EN EL FORO

“SE BUSCA SOCAVAR AUTONOMÍA JUDICIAL”, ALERTA MAGISTRADA

“Las decisiones de las juezas y los jueces muchas veces incomodan a los otros poderes”, afirmó la directora del Instituto Federal de Defensoría Pública, Tassia Cruz Parcero.

En el foro sobre la reforma judicial, realizado ayer en Saltillo, la también magistrada de circuito agregó que “esa incomodidad es la que nos tiene discutiendo una iniciativa de reforma que, a partir de una legítima exigencia social de justicia, pretende socavar la independencia judicial”.

Dijo que es preocupante que el discurso contra el Poder Judicial pretenda erosionar la confianza de las personas en los tribunales. —E. Ortega